



CÁMARA NACIONAL DE  
ACUACULTURA

AQUA  
EXPO  
GUAYAQUIL

25 AL 28 DE OCTUBRE

28|10|2021

## AQUA EXPO GENERÓ MÁS DE 10 MILLONES DE DÓLARES EN CITAS DE NEGOCIOS



Aqua Expo 2021 recibió la visita de más de 5 mil personas durante los 4 días que duró el evento. En aproximadamente 6.000 metros cuadrados se realizó el montaje de la feria comercial que contó con la participación de más de 150 empresas nacionales y extranjeras.

Hoy el Ministro de Producción, Comercio Exterior, Inversiones y Pesca, Julio José Prado, visitó el recinto ferial e indicó “Hemos visto como el sector camaronero se ha tecnificado de una forma increíble y lo que más necesitamos es seguir trayendo inversionistas locales e internacionales que desarrollen más tecnología, que inviertan en el sector y que lo puedan seguir potenciándolo”. Además, explicó que el Gobierno está trabajando para la apertura de nuevos mercados, reducción arancelaria y electrificación camaronera “La semana pasada nos reunimos con el ministerio de energía y con el ministerio de economía y finanzas para poder avanzar con este proyecto, que de hecho ya tiene buena parte del financiamiento que se requiere y vamos a ir avanzando rápidamente” afirmó el ministro Prado.

Por su parte, José Antonio Camposano, Presidente Ejecutivo de la Cámara Nacional de Acuacultura, indicó que el sector público y privado está trabajando en una agenda conjunta que se enfoca principalmente en revisar los incrementos de costos producción que se registra en muchas cadenas productivas, incluida la camaronera. “Hoy el sector camaronero sostiene más 260 mil plazas de trabajo directas e indirectas y nuestra intención es seguir creciendo y generando más oportunidades de empleo para el país”.

En el marco de visita ministerial, el viceministro de Acuacultura Andrés Arens y el Subsecretario de Acuacultura y Pesca, Axel Vedani, hicieron la entrega Acuerdos Ministeriales para la pequeños y medianos productores camaroneros de la provincia de Manabí y Esmeraldas con el propósito de regularizar su actividad.

El congreso Aqua Expo Guayaquil contó con la participación de más de 30 conferencistas internacionales y ecuatorianos que actualizaron los conocimientos sobre: las nuevas tendencias aplicadas a la industria; nutrición y estrategias de alimentación; manejo de la salud en los sistemas de cultivo; sostenibilidad; mejoramiento genético; situación del mercado del camarón; producción y manejo de cultivos.

La Cámara Nacional de Acuacultura CNA, entidad organizadora del evento desde hace más de dos décadas. En este 2021, el evento generó más de USD 10 millones en citas de negocios.

PATROCINADORES



MEDIA PARTNER



ORGANIZA

